



# 六が夢中!

発行 近隣中学校代表  
野田市立第二中学校  
第 9号  
令和5年1月24日

## 『 卒業式に向けて 』

「あけましておめでとうございます。今年もよろしくおねがいします。」(今さらですが・・・)

令和5年がスタートしました。新年の目標(抱負)は決めましたか。どんな一年になるかは、自分次第ですよ。いよいよ中学生になる令和5年、最高の一年にしよう!!

卒業まであと何日ですか。よく「卒業まであと〇〇日」という日めくりカレンダーを目にしますが、たしか小学校の卒業式は3月17日(金)でしたね。中学校の卒業式は3月10日(金)、小学校より一週間早いです。(なぜだろう!?)

中学校では進路開拓、いわゆる「受験」があります。もちろん、小学生でも中学受験する人もいますが、比較的少ないと思います。そう考えると中学3年生で初めての受験を体験する人ばかりです。1月には私立高校の受験が集中していて、1月中に受験を終え、進路先が決定した生徒もいます。2月下旬には公立高校の受験があり、合格発表が3月に入ってすぐにあります。ここでようやくほぼ全員の進路先が決定します。そして一週間後には卒業式・・・

中学校ではこの1月から3月までの間は、受験対策の日々が続き、のんびりと学校生活を過ごすことができません。気付いたら卒業式、という感じになります。

そう考えると小学校は比較的、この時期に卒業(式)に向けて、じっくりと6年間を振り返る時間があるのではないのでしょうか。小学校に入学した時のことを覚えていますか。6年間で頑張ったことは何でしょうか。一番楽しかった思い出は何でしょうか・・・

全員が同じ中学校に入学することはありません。一緒に頑張ってきた友達と過ごせる時間も限られています。卒業までの一日一日を大切にしたいと願っています。

どんな卒業式にしたいですか。一人一人の思いが形になるといいですね!

(第二中学校 校長 杉崎)

中学校を卒業すると9年間の義務教育が終了します。高等学校に進学する生徒が多くいますが、就職する生徒もいます。公立高校とは主に県立の高校で、近隣だと千葉県立清水高等学校、千葉県立野田中央高等学校などがあります。私立高校は、近隣では西武台千葉高等学校、あずさ第一高等学校などがあります。

昨年度の二中の進学先は(公立高校：約60%) (私立高校：約30%) (他・特別支援学校、通信制、就職等：約10%)でした。この説明だけでは分からないこともあるかと思いますが、中学校に入学したら進路学習(キャリア学習)で詳しく学んでいきましょう。大切なことは、「夢を持つこと」「毎日の学習を目標を持ってやること」「規則正しい生活を送ること」「元気に楽しく学校生活を送ること」です。6年生の皆さんならできますね。期待しています!

### 【 昨年度の卒業式の様子：二中 R4.3.11 】



### ☆3年生からのメッセージ「卒業に向けて」です。(出身小学校・名字イニシャル)

6年生の皆さんと同じように、3月に卒業していく中学3年生の今の思いや、6年生に対するメッセージです。最高学年、最上級生としての、卒業に対する強く熱い思いを感じてください。

皆さんは今、どんな気持ちでいますか。私は小学生の時は学校に行くのがあまり好きではなかったのですが、いざ卒業が近くなると名残惜しくなりました。そして中学校に入っても1・2年生の時は学校が面倒くさかったのですが、気付いたら3年生になり、気付いたら受験が終わり、そしてすぐに卒業が目前に来ます。これはマジです。そして、また卒業したくないという気持ちが湧いてきます。これから中学校に入学する皆さんがとても羨ましいです。だから、これから入学する皆さんには、中学3年間を初日から全力で楽しんでほしいです。人生の中で中学生として、中学校に通うのは、たったの3年間です。悔いのないように!! (中央小・N)

私は、今、どうして中学校生活の楽しさ、そして儚さにもっと早く気付けなかったのだろうと日々感じています。小学校での6年間、たくさんの事を経験し、色々な事を感じたと思います。中学校では、6年間で昇ってきた階段を3年間で同じ分か、それ以上に昇ることになります。そこに楽しさを見出すのは簡単なことではないし、それが正解かと聞かれても「はい。」とは言えません。ですが、どんなことも「楽しい」という気持ちに勝るものはないと思います。これから入学する皆さんに、おめでとうという気持ちと、うらやましいなという気持ちがあります。最高の仲間達との別れを惜しむだけ惜しんだら、全力笑顔で一歩進みましょう。(宮崎小・S)

中学3年生になり、受験勉強が始まったばかりの頃は、成績があまり伸びず、うまくいかないことが多かったです。しかし、それでもあきらめずに勉強を地道に続けた結果、志望校に無事合格できました。6年生の皆さん、これからうまくいかない事や大変な事が多いと思いますが、あきらめずに夢に向かって努力をし続けてください。強い気持ちがあれば、いつかそれは実現すると私は信じています。(宮崎小・N)

私たちの学年はコロナのせいで行事が中止になってしまい、行事での思い出が少ないです。しかし、部活動や友達と話しをしたり、友達と登下校したりする毎日の何気ない学校での日常は私の大切な思い出になっています。今後のコロナの影響はわからないけれど、行事があったとしても、なかったとしても学校での日常を大切に過ごしてほしいです。今までの進路に向けて頑張ったことや積み重ねられたことを高校生になっても活かせるように全力で頑張りたいです。(中央小・N)

義務教育を終えるまで残り二ヵ月を切り、私は少しの期待と不安を抱くのと同時に後悔を覚えています。この時期になると多くの人は同じような心境になると思いますが、勉強ができればできるほど不安は軽くなるとも思います。中学校では授業は真面目に受け、課題を自分の力でやれば、平均程度は学力が着くことに、私は気付きました。その上で勉強ができれば、たいていは安心でしょう。勉強は将来必ず使います。今のうちにやっておいて悪いことはありません。(宮崎小・M)

私たち3年生は受験があります。初めてのことなので、分からないことばかりで大変です。卒業まで残り1ヶ月ほどしかない中、私が思うことは「あっという間だった」です。小学校に比べて中学校は半分の時間となります。もっと色々なことに挑戦していれば・・・、もっと勉強していれば・・・などと後悔してからは遅いです。また、コロナ禍で休校になったり、何が起こるか分かりません。今を全力で楽しんでください!(宮崎小・M)

### ☆ もっと一中と二中の様子が知りたい!! ☆

各中学校の様子を知りたい場合はぜひ、ホームページをご覧ください。日々の学校生活や行事、部活動の様子などがよくわかります。学校だよりや連携だより(二中のHPのみ)もカラー版で見ることができます。【各学校名で検索してください】